



Karl Arbesser
„Schloss Spielberg“

Schlossweg 1
8724 Spielberg b. Knittelfeld

Graz, am 07. Mai 2007

„Projekt Spielberg NEU“

Sehr geehrter Herr Arbesser!

Heute wurden von der „Bürgerinitiative Pro Spielberg Neu“ 12.731 Unterstützungserklärungen für das „Projekt Spielberg Neu“ an Herrn Landeshauptmann Mag. Franz Voves, an Herrn Landeshauptmannstellvertreter Hermann Schützenhöfer und an mich übergeben. Parteiübergreifend unterstützen alle Nationalratsabgeordneten, Bundesräte und Bürgermeister der drei Bezirke Judenburg, Knittelfeld und Murau dieses Leitprojekt. Bereits im Arbeitsübereinkommen bekennen sich die Regierungsparteien zur Umsetzung des „Projektes Spielberg Neu“ als überregionales Leitprojekt für die gesamte Obersteiermark.

Im Anschluss an die heutige Regierungssitzung wurde die Landesregierung von Herrn Dr. Ernst Wustinger über den aktuellen Projektstand informiert. Herr Dr. Wustinger berichtete in diesem Zusammenhang über die Gespräche mit Ihnen, die immer in einem korrekten Verhältnis geführt wurden. Er betonte, dass auf Basis der Einwendungen aus dem „Projekt Spielberg Alt“ rund 80% der Vorstellungen der damaligen Projektgegner in das nun vorliegende Projekt eingearbeitet wurden.

Sehr geehrter Herr Arbesser, ich appelliere daher an Sie, vor allem auch wegen der positiven Beschäftigungseffekte, die ein solches Projekt für die gesamte Region mit sich bringt und der bereits umfangreich integrierten Anrainerschutzmaßnahmen, an einer Verwirklichung des vorliegenden Projektes mitzuwirken.

Für weitere Gespräche stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung.

mit freundlichen Grüßen